

Columna Huésped

Economía Realista en la Argentina

Por LUIS PAZOS

Argentina, país con grandes recursos naturales y humanos, durante muchos años ha visto frenado su desarrollo por gobiernos derrochadores, como el peronista.

Perón, en el período 1946—1955, se hizo muy popular al igual que su esposa Evita, debido a que Argentina a consecuencia de la segunda Guerra Mundial se convirtió en uno de los países más ricos de la tierra, y Perón, para ganar la estima de parte de su pueblo, derrochó toda esa riqueza, dando a corto plazo la impresión que mediante el "justicialismo" iba a mejorar el nivel de vida de la clase obrera.

Cuando Perón volvió a tomar el poder en 1973, la Argentina ya no era la misma, no tenía a su disposición unas arcas llenas como en la posguerra, sino era un país endeudado y gastado por políticas demagógicas. El mito peronista se terminó en 1976, cuando cansada la gente de tanta inflación, endeudamiento y anarquía, pedía a gritos la intervención de los militares.

Los militares han puesto la economía de Argentina en manos de un realista, José Alfredo Martínez de Hoz, quien en poco tiempo ha logrado bajar los índices inflacionarios.

En junio de este año la inflación disminuyó al 2,8 por ciento, tasa de inflación tan baja sólo se había dado en Argentina hace más de 50 años.

¿Cual es el plan que ha hecho que la Argentina emprenda un rápido retorno hacia la estabilidad y el progreso?

El programa de Recuperación, Saneamiento y Expansión de la Economía Ar-

gentina", como es llamado por el ministerio de Economía, contiene planes que nuestros progresistas" economistas, los calificarían de retrógrados, pero la realidad ha comprobado que tanto en Argentina como en cualquier parte (Alemania, Japón, etc.) que se han puesto en práctica, han logrado sacar a los países de las crisis y encaminarlos a un verdadero progreso.

Algunas de las políticas más importantes del plan argentino son: menor gasto del Estado, disminuir la emisión de circulante, establecer la libertad de precios, retornar empresas al ámbito privado, abrir las puertas al capital extranjero, buscar la rentabilidad empresarial, eliminar los minifundios en el campo y disminuir la intervención del Estado en el ámbito económico.

Como vemos, estas políticas son contrarias a las que se están poniendo en práctica actualmente en México: mayor gasto público, mayor emisión de circulante, mayores controles de precios, compra de empresas por el Estado, propagación del minifundio, hostilidad a las empresas extranjeras y mayor intervención del Estado en la economía.

En México todavía no se emprende el camino hacia la realidad, sino que estamos en plena economía populista, o sea, aquella que busca la popularidad a base del derroche y la concentración del poder económico en manos del grupo gobernante, sin importar que las políticas económicas antirracionales desestabilicen e hipotequen al país.

Argentina ha realizado el retorno hacia la economía racional, ¿cuándo lo iniciaremos en México?

208.9% Subió el Costo de la Vida en Argentina

BUENOS AIRES, 4 de agosto. (AFP)—El costo de la vida en Argentina, en los siete primeros meses de 1976, aumentó 208.9%, según informó el Instituto Nacional de Estadísticas y Censo. El informe resalta que el aumento en los últimos doce meses llega al 465.8 por ciento. La mayor alza corrió por cuenta del rubro alimentación.

EXCELSIOR

Dañaron la Cancha del River

BUENOS AIRES, 4 de agosto (ANSA) — Cuadrillas de obreros del club River Plate trabajaban activamente esta mañana para colocar nuevamente en su lugar los arcos y reparar los daños provocados esta madrugada en el campo de juego de la entidad por un grupo de vándalos que intentó impedir que, por la noche pueda llegar a consagrarse allí Boca Juniors como Campeón Metropolitano, si es que le gana a Unión.

Los desconocidos, un total aproximado al medio centenar de individuos, aparentemente ingresaron al club poco después de medianoche y se dedicaron a socavar el terreno en sus áreas chicas, producir pequeñas zanjas a lo largo del campo y levantar la gramilla cerca de las líneas demarcatorias reglamentarias a fin de confundirlas.

La actitud de ese grupo de inadaptados fue repudiada e inmediatamente por dirigentes y funcionarios del club River Plate, quienes le quitaron trascendencia al episodio y señalaron la total prescindencia de la entidad en los hechos.

Asimismo dijeron que no hubo denuncia policial ni ante las autoridades de la Asociación del Fútbol argentino (AFA), pero a pesar de ello

se sabe que varios partulleros de la policía federal habían concurrido al estadio River Platense poco antes de la una, alertados sobre la presencia de personas extrañas en el campo de juego y que, cuando llegaron, éstos ya se habían ido.

Los inadaptados lograron levantar los arcos, que luego arrojaron al foso que separa la cancha de las graderías, así como socavar el terreno, especialmente en el sector de las áreas chicas del sector medio.

Uno de los serenos del club sorprendió a la banda y dio aviso por teléfono al intendente de la situación. Varios patrulleros se hicieron presentes en el escenario del delito, pero los vándalos lograron huir antes de ser sorprendidos.

De acuerdo a lo que se estima en medios riverplatenses, los fanáticos —dado que se trataría de desconsolados y enfermizos "hinchas" millonarios— trataron de impedir el festejo de Boca que esta noche podría clasificarse allí campeón metropolitano.

El equipo de Boca Juniors debe medirse con el de Unión de Santa Fe y, en caso de obtener un triunfo, se consagrará campeón, dando en consecuencia la vuelta olímpica en la misma casa de su rival de todas las épocas.

Ya durante el curso de la semana anterior se había anunciado extraoficialmente que River Plate levantaría la gramilla de su campo de juego para iniciar trabajos con miras al Campeonato Mundial en estos días, lo que no se produjo dado que la AFA designó al estadio monumental como escenario de los dos últimos partidos de Boca Juniors.